
VERBALE del 22/01/2016 

L’anno 2016 il giorno 22 del mese di gennaio si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giusta convocazione del giorno 05 gennaio 2016. Alle ore 9, in prima convocazione, è 

presente il cons Scapinato. Considerata l’assenza del numero legale la seduta viene 

rinviata di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri: Figuccia, La Colla, La 

Corte e Scarpinato. La presidente La Colla, assistita dalla segretari sig.ra Ornella 

Cuticchio, constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara 

aperta la seduta. All’o.d.g. il  punto avente per oggetto  1) lettura e approvazione verbali 

precedenti; 2) Disamina atti della Commissione. In data odierna è stato convocato il 

dott. Giangaspare Ferro, liquidatore della SPO. La Segretaria comunica alla presidente 

La Colla che il dott. Ferro ha comunicato telefonicamente che non potrà prendere parte 

all’incontro programmato. Si dà atto che alle ore 10,02 entra la cons Bonvissuto. Si 

passa alla trattazione del primo punto all’O.d.g. e la Presidente dà lettura del verbale del 

19 gennaio u.s. Questo viene approvato all’unanimità dei presenti ad eccezione della 

cons Bonvissuto che si astiene. Si passa al secondo punto all’O.d.g. ed il cons. Figuccia 

chiede copia della delibera votata il 1 gennaio u.s. in sede di Consiglio Comunale e 

desidera approfondire il dettaglio che riguarda la mobilità dei dipendenti delle Società 

partecipate e pertanto chiede se gli ex lavoratori SPO ci rientrino. La presidente La 

Colla risponde che è chiaro che tale provvedimento comprende anche gli ex lavoratori 

SPO. Il cons. Scarpinato, cambia argomento di trattazione, ed in considerazione che ieri 

il Consiglio dei Ministri ha varato una norma sulle Società Partecipate, avente finalità 

indirizzate a una nuova visione di insieme, con requisiti e peculiarità anche innovative, 

finalizzate al contenimento della spesa (vedasi Amministratore Unico), chiede alla 

segretaria di reperire detta norma ed in particolare il “Decreto legislativo di norme sulle 

partecipate”, per la parte di competenza in trattazione. La presidente La Colla, 

riferendosi a quanto detto dal collega Scarpinato, riferisce che Fassino ieri in riunione 

ANCI ha fatto riferimento alle Società Partecipate, che spesso causano problemi ai tanti 

Comuni italiani. Quindi l’ANCI sta portando avanti il progetto di unificazione delle 

singole società partecipate facendole convogliare tutte in un’unica Società. La 

presidente La Colla riferisce che, parlando con il sindaco di Messina, ha appreso che lo 

stesso si sta muovendo in tale direzione, infatti ha creato una “multi servizi”. Il cons. La 

Corte ritiene che la fattibilità di accorpamento di Società Partecipate che non hanno 



nulla in comune non sia attuabile. La presidente La Colla ribadisce che nella maggior 

parte dei casi una collaborazione tra le società partecipate è più che fattibile e porta ad 

esempio la SISPI. Interviene la cons Bonvissuto la quale: ritiene che il problema 

maggiore delle società partecipate è il mancato controllo nella maniera dovuta da 

parte dei soggetti comunali competenti (Giunta e Consiglio in primis), pertanto 

vengono gestite non rispettando i criteri di efficienza, economicità e trasparenza. Il 

cons La Corte pensa che le singole Società non sono più in grado di gestirsi da sole, 

quindi sarebbe necessario da parte dell’Amministrazione poter privatizzare alcuni 

servizi. Si dà atto che alle ore 10,57 entra la cons Spallitta, la quale viene informata 

dalla Presidente sugli argomenti in trattazione. Si dà atto che alle ore 11.03 escono i 

consiglieri Bonvissuto, La Corte e Scarpinato. La cons Spallitta interviene ponendo 

all’attenzione della commissione il problema dei veicoli a trazione animale e nella 

fattispecie la mancanza di luoghi di sosta all’interno della città. La presidente La Colla 

comunica alla cons. Spallitta, che quanto prima verrà discussa la proposta di delibera 

già i possesso della commissione, che ha come oggetto la regolamentazione dei veicoli a 

trazione animale. Si dà atto che alle ore 11,25 esce il cons. Figuccia, pertanto, venendo a 

mancare il numero legale, la presidente La Colla chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA     LA PRESIDENTE 

(O. Cuticchio)      (Luisa La Colla) 
 

 

 

 

 

 


